



Marco Di Pace arbeitet seit über 20 Jahren in der Automobilindustrie. Nach seinem Mechatronik-Studium hat er bei verschiedenen TIER 1 in der Elektronik, Software und Systementwicklung gearbeitet. Er befasst sich seit über 10 Jahren hauptsächlich mit Prozessen und Methoden rund um Automotive SPICE® und Funktionale Sicherheit. Heute arbeitet er hauptberuflich als Berater für diese Themen.

Seine Motivation: Es gibt keinen Reichtum wie das Wissen, und keine Armut wie die Unwissenheit. [Buddha]

---

**Dipl.-Ing. (FH)**  
**Marco Di Pace**

**Berater • Trainer • Coach**

### Ziele meiner Arbeit

Ich bin der Überzeugung, dass gute Entwicklungsprozesse Unternehmen helfen bessere und sicherere Produkte effizienter zu entwickeln. Standards wie Automotive SPICE® oder ISO 26262 (Funktionale Sicherheit für Straßenfahrzeuge) sind wichtige Leitfäden, wie Entwicklungsprozesse gestaltet werden können oder sogar müssen, um dieses Ziele zu erreichen.

Mein Ziel ist es Unternehmen dazu zu befähigen diese Art der professionellen und systematische Entwicklung gewinnbringend zu etablieren.

### Was mich auszeichnet

- Mechatronik Studium
- Automotive SPICE® Principal Assessor
- SQL
- Über 20 Jahre Projekterfahrung in der Entwicklung und in der Beratung
- Internationale und interkulturelle Erfahrung (11 Länder auf 3 Kontinenten)
- Interdisziplinäres, methodisches Arbeiten
- Unternehmerisches Denken

### Das sind meine Themen

- Automotive SPICE®
- Funktionale Sicherheit
- Prozesse und Methoden in der Entwicklung
- Qualitätssicherung in der Entwicklung



Marco Di Pace has been working in the automotive industry for over 20 years. After studying mechatronics, he worked at various TIER 1 in electronics, software and system development. For more than 10 years, he has mainly been dealing with processes and methods relating to Automotive SPICE® and functional safety. Today he works full-time as a consultant for these topics.

His motivation: There is no wealth like knowledge, and no poverty like ignorance. [Buddha]

---

**Dipl.-Ing. (FH)**  
**Marco Di Pace**

**Consultant • trainer • coach**

### Objectives of my work

I am convinced that good development processes help companies to develop better and safer products faster and more efficiently. Standards such as Automotive SPICE® or ISO 26262 (functional safety for road vehicles) are important guidelines on how development processes can or even have to be designed in order to achieve these goals.

My goal is to enable companies to establish this type of professional and systematic development profitably.

### What decorates me

- Mechatronic study graduation
- Automotive SPICE® Principal Assessor
- SQIL
- More than 20 years of project experience in development and consulting
- International and intercultural experience (11 countries on 3 continents)
- Interdisciplinary, methodical work
- Entrepreneurial thinking

### These are my topics

- Automotive SPICE®
- Functional safety
- Processes and methods in development
- Quality assurance in development